

## **Pressemitteilung 25/2019**

### **Kinder schmücken Weihnachtsbaum in der Kreissparkasse**

*An den Zweigen hängen Kugeln, Engel und Sterne*

Biberach, 17. Dezember 2019

Im dicksten Schneegestöber hat das Kinder- und Familienhaus Schemmerhofen am Freitag die Kreissparkasse besucht. Die Kinder haben dort ihren selbstgebastelten Schmuck an den Weihnachtsbaum gehängt. Nun erfreuen die kleinen Kunstwerke die Kunden und die Mitarbeiter. „Wir haben zum ersten Mal einen Weihnachtsbaum in unserer Geschäftsstelle. Und dann noch so einen schönen“, freut sich Julian Hagel. Zum Dank haben die Kinder von ihm eine Spende der Kreissparkasse über einhundert Euro bekommen.

Gemeinsam mit Eltern und den drei Erzieherinnen Silke Schietzel, Jeanette Reichert und Jennifer Grehl haben die Kinder eine Woche lang Kugeln mit rotem Seidenpapier beklebt, kleine Engel gebastelt, Sterne ausgeschnitten und Salzteiganhänger ausgestochen. Dabei haben sogar die Krippenkinder geholfen und die Anhänger mit Glitter verziert. Am Schluss haben sie noch einen großen goldenen Stern für die Spitze gebastelt. Der darf nicht fehlen, entschieden die Kinder.

*135 Wörter mit 961 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

**Bild: 2019\_KSK-Christbaum-Kiha-Schemmerhofen-3.jpg**

Der Weihnachtsbaum in der Kreissparkasse wurde vom Kinder- und Familienhaus geschmückt. Als der Kinder fertig waren, sangen sie noch „In der Weihnachtsbäckerei“. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)